

Fin de l'exposition de peintures à la cave coopérative

Vendredi 27 août, une réception bien sympathique avait lieu dans les locaux de la cave coopérative. C'était en effet le dernier jour de l'exposition de Geneviève Broc.

De nombreuses personnes avaient répondu à l'invitation pour admirer une dernière fois le travail de l'artiste qui a exposé ses tableaux durant tout l'été. Dans son discours de bienvenue, le président Pierre Cluchier soulignait la grande qualité des œuvres accrochées aux cimaises et le talent de l'artiste. Née à Saint-Gervais, elle est la fille de Kléber et Jeannine Broc. En réponse au président, Geneviève expliquait toute sa fierté d'avoir présenté ses toiles dans ce lieu.

C'est une étape importante pour elle, puisque cela fait trois ans qu'elle a débuté dans la peinture à l'huile et au cou-



Le président Pierre Cluchier accompagné de l'artiste Geneviève Broc.

teau. Mais à son actif, elle a déjà plus de 150 œuvres.

Très attirée par les impressionnistes, elle trouve auprès d'eux son inspiration.

A la recherche de son propre style, elle explore les techniques et les matières. Ses préférences vont vers les portraits, mais ses paysages du Midi et ses bouquets de fleurs font exploser les couleurs.

Cet été, Geneviève a également participé aux journées des copistes au musée Albert-André de Bagnols.

Deux expositions aux offices de tourisme de Pont-Saint-Esprit et de Bagnols-sur-Cèze, et une à la galerie Prolé d'Alès lui ont donné la consécration dans le monde des artistes peintres.

C'est au cours du pot de l'amitié que chacun pouvait à sa guise, féliciter Geneviève. ●